

Empresarios del Amazonas se modernizan con Bancóldex

Leticia, 29 de julio de 2013 (Prensa Bancóldex). Los empresarios del Amazonas han encontrado en Bancóldex un aliado para la financiación de sus necesidades, con la solicitud de créditos por 3.425 millones de pesos, en los tres años de Gobierno del Presidente Juan Manuel Santos.

Y es que el 100 por ciento de los recursos han sido destinados para la modernización, competitividad y productividad de las micros, pequeñas y medianas empresas del departamento, que han encontrado en la entidad un apoyo para su desarrollo.

Para el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, los empresarios han visto la oportunidad de crecer, innovar y ser más productivos, con créditos acordes con sus necesidades, en cuanto a monto, tasa y plazos.

“Como banco de desarrollo, la entidad está apoyando el crecimiento y competitividad de las empresas del Amazonas, y contribuyendo con el desarrollo de la economía del departamento”, indicó.

De los recursos otorgados a los empresarios se destaca la solicitud de créditos a mediano y largo plazo con desembolsos por 3.075 millones de pesos.

Entre agosto de 2010 y junio 2013, los sectores con mayor dinamismo en la demanda de recursos de Bancóldex en el Amazonas, fueron construcción, industria y comercio.

Las mipymes de la región solicitaron créditos por más de \$1.768 millones del beneficio de Bancóldex a los municipios ubicados en zonas de frontera que cuentan con una reducción del 0.50% en las tasas de redescuento de las líneas tradicionales del Banco.

(Fin)